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Stadt Sternberg
Niederschrift öffentlich

ord. Sitzung des Ausschusses für Tourismus, Kultur, 
Umwelt und Ordnung Sternberg

Sitzungstermin: Donnerstag, 30.06.2022
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:18 Uhr
Ort, Raum: Magistratzimmer/Rathaus, Am Markt 1, 19406 Sternberg

Anwesend

Vorsitz
Andrea Thiele

Mitglieder
Jan Markowski ab 19.08 Uhr
Matthias Ratke
Thomas Dolejs
Andreas Frischke

Gäste
Jana Bohne
Eckhardt Fichelmann
Armin Taubenheim

Verwaltung
Eric Frank

Abwesend

Mitglieder
Mathias Schwarz entschuldigt
Irene Werner entschuldigt
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Bestätigung der Tagesordnung 

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 04.04.2022 

4 Einwohnerfragestunde 

5 Informationen zur 775 Jahrfeier Sternberg 

6 Beratung zum Handyparken 

7 Sonstiges 
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

Frau Thiele eröffnet 19:03 Uhr die Sitzung und begrüßt alle Mitglieder und die zur 
Sitzung eingeladenen Gäste.

2 Bestätigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 04.04.2022 

Die Sitzungsniederschrift wird einstimmig genehmigt.

4 Einwohnerfragestunde 

Es gibt keine weiteren Fragen

5 Informationen zur 775 Jahrfeier Sternberg 

Der Ausschuss möchte sich an der Planung beteiligen und bietet seine 
Unterstützung an.
BGM Informiert über den aktuellen Stand. 
Es wurden Arbeitsgruppen gebildet, diese befassen sich unter anderem mit dem 
Festumzug, Stadt- und Kommunalentwicklung der letzten 25 Jahre, historische 
Vereinsarbeit, Stadtgestaltung zu Jahrfeier, Bildband der Vereinsarbeit in 
Sternberg und weiteren kleinen Projekten. 
Es folgt eine Diskussion über weitere Ideen und Gestaltung der Festwoche. Der 
Ausschuss wird bei der Koordinierung des Programm- und Zeitablaufes der 
Festwoche mitarbeiten. 
Herr Taubenheim informiert darüber, dass neue Info-Aufsteller (3x3) für 
Veranstaltungen der Vereine und städtische Veranstaltungen an zwei Standorten 
geplant sind. 
Es folgt eine Diskussion über die Standorte.

6 Beratung zum Handyparken 

Herr Frank informiert über das Angebot von EASY-PARK und erläutert die Nutzung 
des Systems. 
Es handelt sich nur um eine Erweiterung des bestehenden Angebotes. EASY-PARK 
bietet die Möglichkeiten bargeldlos zu bezahlen. Es bleibt sonst alles bestehen 
wie es jetzt ist. Kosten entstehen lediglich für eine Schnittstelle zwischen OwiG-
Programm und EASY-PARK. 
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Frau Thiele bittet um Abstimmung. 
Es gibt 4 JA-Stimmen und eine Enthaltung. 

Nach Vorstellung und Abstimmung im Hauptausschuss wird entschieden, ob ein 
Vertrag mit der EASYPARK-Group abgeschlossen wird. 

7 Sonstiges 

Frau Thiele informiert über den aktuellen Stand beim Bewegungspark sowie die 
Benutzungsordnung Obere Seen.

Herr Doljes erkundigt sich nach dem Gebäude des ehemaligen EDEKAs. Er hat 
Sicherheitsbedenken bei dem Objekt. Der BGM erläutert die momentane 
Situation. Die Stadt ist mit allen Beteiligten in Kontakt. Der Eigentümer ist über 
den momentanen Zustand informiert.  

Herr Doljes informiert, dass in Sternberger Burg, ggü. vom ehemaligen Kamelhof, 
Bauschutt und Grünschnitt abgelagert wurde. Es ist aber nicht bekannt vom 
wem. 
Verantwortlich Ordnungsamt

Frau Bohne informiert, dass Sie bei der Mecklenburger Frische GmbH & Co.KG 
angefragt hat, ob die Möglichkeit besteht, Verkaufstände für den Nikolausmarkt 
zu bekommen. 

Herr Markowski moniert die Öffnungszeiten und die Bewirtschaftung des 
Strandpavillion sowie des Wasserwanderrastplatz. Bootsverleih findet keiner 
mehr statt und die Boote werden vernachlässigt und nicht wieder in Stand 
gesetzt oder gesäubert. Er kenne jemanden, der Ersatzteile für die Tretboote 
vertreibt. Der Pavillion sei nur sporadisch geöffnet, es gibt keine festen 
Öffnungszeiten. Er bittet darum, mit dem Betreiber in Kontakt zu treten. 
Herr Markowski erkundigt sich nach den Öffnungszeiten der Touristinformation, 
er habe Urlauber getroffen, die am Samstag vor verschlossenen Türen standen. 

Herr Doljes möchte wissen, warum in Zülow und Pastin keine Kurabgabe gezahlt 
werden muss. 
Verantwortlich Touristinformation

Die Sitzung endet um 20:18 Uhr. Frau Thiele verabschiedet alle Anwesenden und 
dankt für ihr Kommen. 

Nächste Sitzung soll am 4. August 2022 stattfinden. 

Vorsitz: Protokollführung:

Andrea Thiele Eric Frank
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